

EL DEMÓCRATA

ORGANO DE LA COALICION LIBERAL DEMOCRATICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

Fernando Palau S. en C.

BANQUEROS

Corresponsales del Banco de Barcelona (Sucursal 1) y Banco Hispano Americano

CALLE CLAVÉ, 34 : GRANOLLERS

Negociamos los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 % vencidos

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio : Emisión de cheques : Órdenes de Bolsa : Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

Als nostres companys de lluita

ENS complau notificar a nostres estimats amics i correligionaris, que **EN MANUEL RIUS i RIUS, MARQUÉS D'OLÉRDOLA**, ha comunicat al president de la comissió electoral de la Coalició, que accepta ésser candidat a diputat a Corts per aquest districte, en la vinenta lluita, amb caràcter de lliberal demòcrata adherit als acords de l'Assemblea de Parlamentaris.

La proclamació de dit senyor tindrà lloc el proper dijous, en aquesta vila, essent proclamat també, en altres dies successius, en distintes poblacions del districte.

No cal remarcar el què ens plau la decisió de tant distingit polític, quals rellevants condicions són ferma garantia d'una actuació benefactora; i, al rendir-li homenatge de gratitud, li oferim el concurs d'aquest modest setmanari i l'apoi lleal i entusiasta de

LA REDACCIÓ

EL SOBORNO

Van poniendo a la práctica, esos renovadores de baratillo, la política que diz ha de proporcionar a España la felicidad soñada y a la Liga Regionalista, dicho sea de paso, la hegemonía en todas las regiones.

Los billetes con que la plutocracia española ha llenado las arcas de la Liga, pago a la tenaz oposición al proyecto de ley que si beneficiaba a la Hacienda pública, mermaba improvisadas fortunas, van ya camino de los distritos rurales para conseguir hacerse con la voluntad de los obreros del campo, explotando así vilmente la desdichada situación de la clase menesterosa ante la magnitud de la crisis por que atraviesa España.

En el distrito de Granollers, los cresos de la plaza de la Cucurulla, han elegido para su representante un opulento fabricante de vidrio, dispuesto, según se dice, a labrar la felicidad de los electores del Vallés, a cambio de nutridas votaciones.

Ora protegiendo (?) el arte, ora cuidando (?) del ornato y embellecimiento de plazas y calles, va el candidato de la Liga, repleta la cartera de «Goyas» y «Cabarruses» devorando carreteras con magnifico H. P. y acariciando con mucho mimo a caciques y caciquillos.

Pero es el caso, que lo que impunemente puede hacerse en otros distritos, en el nuestro les está vedado a los mercaderes de la política.

Ni el señor Lligé, ni otro candidato de superior prestigio que a última hora pretenda imponer la Liga, visto el descalabro que seguramente le valdrá, al distinguido veraneante de Cardedeu, su aventura, conseguirá ser diputado por Granollers por obra y gracia de don Dinero, ya que a ello sabrán oponerse los conscientes liberales y republicanos del distrito.

La virtualidad del bloque de izquierdas, en Cataluña cuando menos, será manifiesta, ya que la Liga, luego de explotar la fuerza y el prestigio de aquéllas, impudicamente y con su peculiar descoco se echa a las plantas de los elementos reaccionarios en súplica de unos